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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Pointe-Olivier du Centre de 
services scolaire des Hautes-Rivières tenue le jeudi 9 février 2023 à 18 h 15 à l’école Pointe-
Olivier, 278, chemin des Patriotes.  
 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS : Madame Sophie Dugrenier - présidente du CÉ 

Madame Marie-Pier S. Viger – parent substitut 
Madame Julie Jolin – parent 

 Madame Nadyne Marcil – enseignante 
 Madame Sylvie Poudrette- enseignante 
 Madame Annie-Mélanie Rioux – directrice 

Madame Valéry Casavant – membre de la communauté 
Madame Mylène Fournier – vice-présidence, parent 
Madame Isabelle Tremblay – enseignante 
 

 
ÉTAIENT ABSENTS :  

Madame Isabelle La Rocque – secrétaire, parent 
Madame Audrée-Ann Minville – professionnel 
Madame Julie Aedo Bouchard – parent substitut 
Madame Sylvie Lagacé – enseignante substitut 
Madame Marlyne Landry – enseignante substitut 
Madame Mélissa Huard – personnel du service de garde 
Monsieur Pierre-Yves Viens – membre de la communauté 
Madame Chantale Cinq-Mars – personnel de soutien 
 
 

 
1. Présence et ouverture de la séance  
  

L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; le quorum étant atteint, la 
séance est déclarée valablement constituée. 
 
Madame Sophie Dugrenier, présidente souhaite la bienvenue aux membres à 
18h23. 
 

2. Ordre du jour 
 

Résolution 2023-02-09-CÉ-01 
 
Il est proposé par madame Nadyne Marcil d’adopter l’ordre du jour, tel que 
déposé. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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3. Procès-verbal – CÉ du 13 octobre 2022 et suivi  
 

Résolution 2023-02-09-CÉ-02 
 
Chaque membre du conseil d’établissement ayant reçu copie du procès-verbal de 
la séance du conseil d’établissement tenue le 13 octobre 2022 au moins six heures 
avant le début de la présente séance; 
 
Il est proposé par madame Mylène Fournier d’adopter le procès-verbal de la séance 
du conseil d’établissement du 13 octobre 2022. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
4. Période de questions du public 

 
Madame Cynthia Boivin-Lapointe parent de l’école a deux interrogations. La 

première est au sujet de la sécurité de ses enfants. Il y a plus de circulation en avant 

sur le Chemin des Patriotes. Elle veut savoir ce que l’on peut faire pour améliorer la 

situation.  

 

Madame Annie-Mélanie Rioux répond qu’on a fait les travaux d’analyse et déposé 

des demandes au ministère des transports du Québec. Madame Rioux contactera 

le service de police pour relancer la surveillance lors de l’arrivée des élèves.  

Madame Valéry Casavant ajoute que le travail se fait également du côté de la 

municipalité. 

 

Le deuxième point porte sur les boîtes à lunch et les collations. Elle veut connaitre 

et comprendre la situation qui n’est pas la même selon l’âge des élèves. Madame 

Annie-Mélanie Rioux explique qu’il y a plusieurs enjeux différents d’une classe à 

l’autre et que cette gestion relève de chaque enseignant.  

 
 
5. Mot de la présidence 

 
La présidente souhaite la bienvenue à tous. Madame Dugrenier précise 
l’importance, lors d’une absence, de faire un « répondre à tous » en réponse au 
courriel d’invitation à la séance du conseil.  Elle réfère au point 11.1 du procès-verbal 
du 13 octobre dernier. 

 
6. Mot de la direction  
 

Madame Rioux mentionne que l’équipe-école a organisé plusieurs activités pour les 
élèves au cours des derniers mois entre autres, la réalisation d’un fort de glace, d’un 
carnaval, du déneigement sur la patinoire et l’utilisation de beaucoup de nouveau 
matériel. Elle précise que les élèves ont eu beaucoup de plaisir! 

 
7. Représentants de la communauté 

 
Madame Valéry Casavant nous informe que le gymnase est ouvert les samedis 

pour des activités libres.  Le matériel de la ville est également disponible durant 

ces moments. Elle mentionne au passage que la coordonnatrice des loisirs 

actuellement en poste sera remplacée par Madame Marie-Jeanne Viens dès le 

mois prochain. 
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8.   Points de décision 
 
 
8.1 Budget ajusté 

 
Résolution 2023-02-09-CÉ-03 

   

Madame Annie-Mélanie Rioux présente la révision budgétaire et répond aux 

questions. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
8.2 Mesures dédiées et protégées 2022-2023 

 
Résolution 2023-02-09-CÉ-04 

    

Madame Annie-Mélanie Rioux présente la nouvelle résolution globale 
précisant les montants versés à l’école Pointe-Olivier pour l’année 2022-
2023. 
 
Il est proposé par Madame Julie Jolin d’adopter la résolution confirmant le 
tout. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

8.3 Activités et sorties 2022-2023 
 
Résolution 2023-02-09-CÉ-05 
 
 
Mise à jour des activités, madame Isabelle Tremblay ajoute l’activité Fort 

Débrouillard pour les deux groupes de 4e année. 

 

Il est proposé par Madame Julie Jolin d’approuver les activités proposées. 

 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

8.4 Vêtements à l’effigie de l’école 
 

Résolution 2023-02-09-CÉ-06 
 

Madame Annie-Mélanie Rioux souhaite connaître l’avis du conseil quant à l’idée 
d’avoir des items non obligatoires à l’effigie de l’école à des coûts raisonnables et 
défrayés par les parents. Le but étant de développer le sentiment d’appartenance à 
l’école.  
 
Il est proposé par Valéry Casavant d’approuver la proposition. 

 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
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Il est proposé par Madame Mylène Fournier de prolonger la séance du conseil de 30 
minutes étant donné la durée initiale dépassée. 
 
 
8.5 Renouvellement du projet éducatif de l’école Pointe-Olivier 
 

Résolution 2023-02-09-CÉ-07 
 

Madame Annie-Mélanie Rioux explique aux membres du conseil les prochaines 
étapes en lien avec le renouvellement du projet éducatif de l’école Pointe-Olivier.  
Elle explique aux parents qu’un sondage sera fait auprès des parents, des 
membres du personnel et des élèves afin de déterminer les prochains enjeux et 
ainsi contribuer à élaborer le nouveau projet éducatif. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
8.6 Grille-horaire et grille-matière 2023-2024 

Résolution 2023-02-09-CÉ-08 
 

Madame Rioux présente la grille-horaire et la grille-matière pour l’année 2023-
2024.  Elle explique qu’elles sont identiques à l’année en cours. 
 
Il est proposé par Madame Marie-Pier S. Viger d’adopter la grille-matière et la 
grille-horaire 2023-2024. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
8.7 Recherche de commanditaires pour la fête de fin d’année 
 

Résolution 2023-02-09-CÉ-09 
 
Madame Annie-Mélanie Rioux explique que nous cherchons des commanditaires 
pour être en mesure d’offrir des vélos et des casques à la fin de l’année pour 
encourager les élèves dans l’atteinte et le maintien de leur bon comportement.  
 
Il est proposé par Madame Marie-Pier s. Viger d’approuver les démarches faites par 
l’école en lien avec la recherche de commanditaires. 
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
8.8 Photos scolaires 2023-2024 
 

Résolution 2023-02-09-CÉ-10 
 

Le conseil souhaite reconduire pour une durée de 2 ans la prise de photos 
scolaires avec la compagnie Photomania.  
 
Il est proposé par Madame Julie Jolin d’aller de l’avant avec la proposition. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
9.   Information du comité de parents 

 
Nous n’avons pas de représentant cette année. 



Procès-verbal du CÉ  Page 5 de 5 
 

 
10. Varia 
 
10.1 Bourses Desjardins 
 

Dans le cadre des bourses Desjardins, 3 projets ont été déposés et acceptés. Le 
montant reçu est de 3000$ par projets : 
 

• Rendre plus vivante l’armoire de la petite cour; 

• Aménager le local de TES; 

• Projet littéraire de la classe de 4e année. 
 

10.2 Résultats de la campagne Halloween 2022 
 

Au terme de la campagne Halloween 2022, les élèves ont récolté un montant de 
818.56$. 

 
10.3  Suivi des demandes faites à la municipalité 
 

À la suite du dépôt d’une demande de subvention à la municipalité pour remplacer 
les espaliers endommagés dans le gymnase, nous avons reçu une réponse 
négative de la municipalité.  
 
Il est également convenu que pour faciliter le déneigement et l’aménagement 
hivernal de la cour, une demande de réduire la taille de la patinoire sera faite à la 
municipalité en prévision de l’hiver prochain.  

 
10.4  Pétition et brigadier 
 

Voir les questions du public 
 
10.5    Collations 
 

Voir les questions du public. 

 

11. Levée de la séance 
 
Résolution 2023-02-09-CÉ-11 

 
Il est proposé par madame Sylvie Poudrette que la séance soit levée à 20h15. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

 
_____________________________ _______________________________ 
Sophie Dugrenier     Annie-Mélanie Rioux 
Présidente du CÉ    Direction  


